

Step up!

Ad: 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4020番地

Tel: 0954-63-5245 FAX: 0954-62-6091 E-mail: tobu-kashima-j@education.saga.jp

HP: https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/

学校教育目標 郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

~ 鹿島市文化祭での展示作品 ~

鹿島市文化祭が11月3日(金)~5日(日)の3日間、鹿島市民文化ホール(サクラス)とエイブルで 舞台発表と展示が行われました。東部中学校からは舞台での発表はありませんでしたが、エイブルのエント ランス(図書館前)で、書道と絵画の展示が行われていました。1~3年生の素晴らしい作品が、展示をさ れていましたので、紹介いたします。





~ 「中学生向けDV等暴力予防教育」を行いました。~

11月9日(木)、東部中学校体育館で2年生を対象に、「中学生向けDV等暴力予防教育」を行いました。講師として、佐賀県DV総合対策センター所長の菖蒲庸子様に来ていただき、「相手も自分も大切にする」~暴力(デートDV)を予防し、良好な人間関係を構築するために~という演題でお話をしていただきました。画像等を使っていただき、今後生活をしていく上で直面するような状況を取り上げ、より具体的に話をしていただき、大変わかりやすいお話でした。





子どもたちの意見を聞きながら



分かりやすい説明でした



生徒代表のお礼の言葉

~ 生徒会長選挙の選挙運動 ~

11月21日(火)に次期生徒会長立候補者の立会演説会及び投票が行われます。選挙には2年生から、5名が立候補しています。生徒玄関前に立って、登校中の生徒の皆さんに元気よくあいさつをしたり、選挙での投票の依頼を行ったりしていました。私が東部中学校に赴任してきたときに入学してきた生徒たちが、もう、次の東部中学校を担う生徒会長に立候補することを考えると、月日が経つことの早さを感じます。





朝の登校時の選挙運動の様子です!

~ 芸術鑑賞を行いました。~

11月15日(水)東部中学校体育館で、芸術鑑賞を行いました。今回の芸術鑑賞は、嬉野市を拠点として活動をしている「佐賀神楽団」の方々の演技を披露していただきました。「佐賀神楽団」は、11月10日に、嬉野の豊玉姫神社にて神楽を奉納されたことが、テレビのニュースでも紹介されていました。

最初は、神楽とは何かということを説明していただき、その後に、大道芸を披露していただきました。蛇の目傘を使った演技、独楽回し、南京玉すだれなどの大道芸を披露していただき、生徒たちも興味津々に演技に見入っていました。後半は、「佐賀神楽団」の制作による鬼退治の神楽を太鼓・鐘・笛の演奏で、演じてくださいました。この間、休むことなく行われる演技は、大変、迫力があるものでした。退場の時には、演技をなさった方々がそのままの衣装で見送ってくださり、演技で使った衣装をまじかに見ることができました。生徒たちの感想の中からふたつを紹介します。

大道芸は久々に見たけど、本当にすごかったです。相当練習をしないとあそこまで出来ないと思います。しゃべりもすごく上手くてとても楽しかったです。神楽は初めて見ましたが、あんなに迫力があるとは知らなかったので、新鮮な気持ちで楽しむことができました。役者さんの仕草がきれいで、見入ってしまいました。いい経験になりました。

今日、初めて神楽を鑑賞して、とても迫力があって、かっこいいなと感じました。衣装のクオリティも高かったし、すべての動きに迫力があって、少し興味を持ちました。大道芸も、すごく難しそうだったけど、観客を楽しませながらできる「よねちゃん」さんはすごいなと思いました。







鬼退治の神楽

演者の方へのお礼

大道芸の演技